

¿CHILE AL DESARROLLO? JAMÁS ESTANDO EN LA EDAD DE PIEDRA

SEÑOR DIRECTOR:

Sobre el "positivo" Imacec de julio, hoy nuestras principales actividades económicas son la minería y la industria agrícola; vendemos piedras, animales y cultivos a países estratégicos de Asia-Pacífico, EE.UU. y la Unión Europea, pero no gozamos de su desarrollo. Hacemos lo mismo que hace doscientos años, nuestro modelo de desarrollo ha estado inmutable durante siglos, una economía de neandertales en un mundo de homo sapiens-sapiens.

Jesús Agüero Muñoz

Vocero de la comisión de economía
Partido Liberal de Chile